

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

DEVOTOS DE MADRE RÀFOLS Y P. JUAN BONAL dan gracias a Dios por favores recibidos

BARCELONA: –. María Ángeles Arenas Noguera, –. Pilar Navarro Perelló. **HUELVA:** –. Álvaro Rubio Pérez. **JAÉN-Linares:** –. Maribel Castilla Z. **VALLADOLID:** –. Iñigo Velasco Lafuente gran devoto de Madre Ràfols. **ZARAGOZA:** Ana Carmen Gracia, José Agustín Orruño, Ma Asun. –. Juan José García. –. MP – FN. –. Sara, pide recen por los enfermos, en especial por Dolores y Javier, y por Sara para que su salud se fortalezca y en su destino laboral que sea feliz y bien acogida.

ENTREGADO POR BANCO:

Pilar Navarro Perelló.

Todos, agradecidos a la Beata Madre María Ràfols y al Venerable Padre Juan Bonal por favores recibidos. Que ellos les acompañen siempre y sigan intercediendo a Dios por todas sus intenciones.

Oración del Jubileo

Padre que estás en el cielo,
la fe que nos has donado en
tu Hijo Jesucristo, nuestro hermano,
y la llama de *caridad*
infundida en nuestros corazones por el
Espíritu Santo,
despierten en nosotros la
bienaventurada *esperanza*
en la venida de tu Reino.

Tu gracia nos transforme
en dedicados cultivadores de las semillas del
Evangelio
que fermenten la humanidad y el cosmos,
en espera confiada
de los cielos nuevos y de la tierra nueva,
cuando vencidas las fuerzas del mal,
se manifestará para siempre tu gloria.

reavive en nosotros, *Peregrinos de
Esperanza*,
el anhelo de los bienes celestiales
y derrame en el mundo entero
la alegría y la paz
de nuestro Redentor.
A ti, Dios bendito eternamente,
sea la alabanza y la gloria por los siglos.
Amén.



BEATA MARÍA RÀFOLS

1781-1853

410

Abril-Mayo-Junio
2025



ORACIÓN

para pedir al Señor
la Canonización
de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor,
porque enriqueciste a la
Beata Maria Ràfols
con tus dones y virtudes
y la llamaste a ejercer la caridad,
principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento,
la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu
para que podamos aceptar en fe tu voluntad,
comprender el dolor del hermano,
imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida»
un mundo más humano, más de Cristo.

Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA

boletinescausahcsa@gmail.com • www.chcsa.org

Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander



En Dios puso su ESPERANZA

Del análisis de la prueba testifical, consta ex actis et probatis, que la Madre Rafols:

a) Desde niña demuestra su gran afición y atracción por las cosas divinas y desinterés por las terrenas.

b) Todavía joven, deja su familia, su tierra, su lengua, deja todo para dedicarse, sin límites, a la caridad fraterna con los enfermos y necesitados. Sabe que ésta es la mejor guía para la conquista final de Dios, aspiración única de su vida.

c) Perdona a sus perseguidores, a los injustos calumniadores, viendo en toda la voluntad y el plan de la divina Providencia.

d) En su lucha constante con la Sitiada, lucha que perdurará toda su vida, para dar ser

y vida de Congregación a su naciente Hermandad, es tenaz, esperando en Dios.

Sabe que un día su misericordia lo hará todo. Hemos dicho que toda su vida fue un derroche de caridad para con el enfermo, con el huérfano, con el prisionero, con la monja de clausura... Su caridad fue de tonos y coloridos llevados a los extremos del heroísmo. Una caridad de esta índole, como hemos dicho usando las palabras del mismo Señor, no cabe sin una esperanza heroica.

Una cosa sin la otra, es una contradicción, sobre todo en la vida concreta y específica de nuestra Sierva de Dios.

«Durante los Sitios de Zaragoza, la Sierva de Dios con dos Hermanas se encaminó al Campamento francés, situado en Cogullada, al otro lado del Ebro, llevando a guisa de bandera un trapo blanco sobre un palo. Llegadas al Campamento, el General francés al verlas dijo: ¿qué quieren esas mujeres? Y ellas se postraron de rodillas y la Madre Ràfols le dijo que le diera permiso para recoger los desperdicios de las reses que se sacrificaban para el ejército francés, para con ellos alimentar a sus enfermos del Hospital que se morían de hambre. El General francés que al principio se mostró muy displicente, conmovióse profundamente al ver la actitud humilde y suplicante de las Religiosas y accediendo a los ruegos de la Madre Ràfols dio orden escrita para que se permitiera recoger a las Hermanas los desperdicios que solicitaban y pasaporte para que al pasar las líneas francesas no fueran molestadas por la guardia» (vol. 11, Summ. pág. 877, art. 73). Cf. -Positio Vol.1, pág. 209-

RELIQUIAS DE MADRE RÀFOLS en el colegio Ntra. Sra. del Pilar



Con gran alegría y emoción, el pasado 04 de marzo del 2025, en el marco de la conmemoración del 68 aniversario del Colegio Nuestra Señora del Pilar, se llevó a cabo un evento memorable para toda nuestra Comunidad Educativa: la entrega oficial de las reliquias de la Fundadora de la Congregación de las Hermanas de la Caridad de Santa Ana, la Beata Madre María Ràfols Bruna.

Este acontecimiento, cargado de profunda espiritualidad, marcó un antes y un después en nuestra vida como institución. La ceremonia, presidida por el sacerdote Marvin Benavides Campos, cura párroco de Escazú, congregó a alumnos, padres, docentes y personal administrativo, quienes, con fervor y devoción, recibimos las reliquias que serán custodiadas con amor en nuestra capilla.

La presencia de estas reliquias en nuestro Colegio es un verdadero regalo que nos conecta de manera más profunda con el legado espiritual de nuestra Fundadora. Al recibirlas, sentimos una renovada cercanía con su ejemplo de fe, entrega y amor a Dios y al prójimo. La capilla, que siempre ha sido un lugar de oración y reflexión, ahora se ve enriquecida por la presencia tangible de quien, con su vida, marcó el camino de nuestra educación cristiana. Este acto nos invita a seguir su

ejemplo y a vivir con mayor ardor nuestra misión educativa.

Para todos nosotros, el poder venerar las reliquias de la Beata Madre María Ràfols en el corazón mismo del Colegio es un motivo de inmensa gratitud. Las reliquias no solo son un símbolo de su santidad, sino también una fuente continua de inspiración y fortaleza espiritual. Estamos seguros de que, al contar con ellas en nuestra capilla, todos los miembros de la Comunidad Educativa nos sentiremos acompañados por su intercesión y protección, y que su presencia fortalecerá aún más los lazos que nos unen en la fe y en el compromiso con los valores cristianos que nos definen como Familia Carismática en la Iglesia.



Colegio Nuestra Señora del Pilar
Escazú – Costa Rica